
Pièces Studio

Superficie 29 m²

Référence 267 ND 26

Prix 269 500 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Exclusivité  Mandelieu  La  Napoule  Face  au  Port  Studio  de  29  m2 en  Etage  Elevé

L'agence  Mazimmo  vous  invite  à  découvrir  à  la  vente  en  exclusivité,  dans  une

résidence avec gardien, piscine et jardin,  en front de mer,  cet appartement d'une

superficie  de  29  m2,  au  calme,  avec  climatisation  réversible,  vous  permettant  de

faire toutes vos activités et les commodités à pied. Vous pourrez juste traverser la

rue  pour  la  plage  et  aller  vous  baigner  au  pied  du  château.  Il  se  compose  d'une

entrée, d'un séjour ouvert sur la terrasse, exposé à l'ouest,  vous offrant une belle

vue sur la colline du San Peyre, ...

Exclusivity  and  Rare  Mandelieu  La  Napoule  Facing  the  Port  Studio  of  29  sqm  in

Upper Floor Located in front of the Port of La Napoule close to the sea, and mall. In

walking  distance  from  the  old  town  La  Napoule  with  train  station.  In  beautiful

residence  with  pool.  The  Mazimmo  agency  offers  for  sale  this  comfortable

renovated studio of 29 sqm, facing west, offering you a beautiful view of the « San

Peyre » hill. It consists of an entrance, a living room opening onto the terrace, a fully

equipped american kitchen, closet, a bathroom and a toilet. For your comfort, the

apartment offers ...

MAZ IMMO

272 avenue Henry Clews - 06550 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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